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РЕМОНТ 
• стиральных машин 
• посудомоечных машин 
• холодильников 
• электроплит 
• духовых шкафов
• водонагревателей 
• телевизоров 
• кофемашин 
• микроволновых печей 
• пылесосов 
• кондиционеров 

СКИДКА на работу пенсионерам 40%.

Выезд бесплатный. Приедем через час.

ГАРАНТИЯ.

Работаем в Екатеринбурге 
и в радиусе 50 км от города. 

Городская служба ремонта

Тел.: 8 (343) 382-12-33
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Группа компаний «Деловые Линии», лидер в сфере 
междугородних перевозок, приглашает на работу:

– Оформление в соответствии с ТК РФ
– Своевременную выплату заработной платы (от 45 000 до 54 000)
– г. Екатеринбург, ул. Черняховского, д. 86/7
– Корпоративный транспорт.

Нам с тобой по пути!
Звони по тел: 8 (987) 963-52-36, Диана
e-mail: Diana.Gazutdinova@dellin.ru

– Грузчиков
– Дежурных по стоянке
– Кладовщиков

– Расстановщиков груза
– Упаковщиков

Мы предлагаем: 
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Профильные комитеты 
Госдумы РФ изучают 
возможность запрета 
электронных систем доставки 
никотина. Такое поручение 
дал председатель Госдумы 
Вячеслав ВОЛОДИН. По его 
словам, мода на вейпы среди 
подростков растет, нанося 
вред их здоровью. Идею 
поддерживают медики 
и Роспотребнадзор. Ситуацию 
осложняет то, что большая 
часть этого рынка находится 
в серой зоне. При этом вейпы 
– путь к более сильным 
веществам, меняющим 
психическое состояние, 
говорят специалисты.

«Если вы будете разговари-
вать с учителями, они вам обяза-
тельно скажут, что у них в пись-
менном столе находятся отоб-
ранные у учеников вейпы. Со-
вершенно очевидно: не работа-
ют те нормы, которые мы ранее 
принимали, предоставив право 
регионам регулировать эти во-
просы», – эти слова, сказанные 
Вячеславом Володиным на пле-
нарном заседании, опубликова-
ны на сайте Госдумы.

О вреде вейпов для здоровья, 
особенно подрастающего поко-
ления, говорят медики. А заси-
лье контрафакта на этом рын-
ке приводит к трагедиям. В ян-
варе прошлого года, накурив-
шись вейпа, в Алтайском крае 
умер 12-летний подросток и тя-
жело пострадали две совершен-
нолетние девушки («ОГ» писала 
об этом в материале, опублико-
ванном в №  7 от 18.01.2022 г.), а 
в июле в подмосковных Химках 
электронная сигарета взорва-
лась в руках у 13-летнего школь-
ника, осколки повредили кисть, 
порезали губы и нос.

– Вейпы нужно запретить, 
потому что они не укладывают-
ся в здравый контур ни по одной 
из позиций, – поделился «ОГ» 
мнением главный вне штатный 
нарколог Свердловской области 
Олег Забродин. – С точки зре-
ния наркологии использование 
вейпа – это путь к другим более 
сильным веществам, которые 
меняют психическое состояние. 
Особенно опасно это для под-
ростков, среди которых увлече-
ние вейпами носит массовый 
характер. 

Поддерживает его позицию 
и главный внештатный пуль-
монолог Свердловской области 
Игорь Лещенко.

– Вейпы вызывают токсичес-
кое поражение альвеолярной ча-
сти легкого, что ведет к разви-
тию тяжелой дыхательной недо-
статочности, – рассказал он «ОГ». 

Несмотря на мнение меди-
ков и программы профилакти-
ки в учебных заведениях, мода 
на вейпы среди молодежи рас-
тет год от года.

– Дети курят или, как они го-
ворят, «парят» на переменках, ча-
ще в туалетах, – рассказала «ОГ» 
учитель истории школы села 
Байны Богдановичского района 
Галина Разливинских. – Выявить 
курильщиков сложно, так как 
очевидного запаха табака от вей-
па нет. По моим подсчетам, про-

центов десять школьников этим 
занимаются. Считаю необходи-
мым запретить вейпы в школах.

Замечание учителя показа-
тельно тем, что у нас в стране за-
прещено продавать вейпы несо-
вершеннолетним. Так что «па-
рить» ими они не должны не 
только в школе, но и за ее стена-
ми. В июле 2022 года Президент 
РФ Владимир Путин подписал 
закон о внесении изменений в 
законодательные акты по во-
просу охраны здоровья граждан 
от последствий потребления ни-
котинсодержащей продукции. В 
частности, наложили запрет на 
продажу несовершеннолетним 
не только табачных изделий, но 
и никотинсодержащей продук-
ции. Однако перекрыть доступ 
подросткам к вейпам не удалось.

«Парламентские слуша-
ния о введении запрета на про-
дажу и использование вей-
пов на территории России мо-
гут пройти в течение полуто-
ра-двух месяцев, – заявил член 
комитета Госдумы по безопас-
ности и противодействию кор-
рупции Бийсултан Хамзаев. – 
Для предпринимателей в этой 
сфере, в случае принятия зако-
на, планируется установить пе-
реходный период для переори-
ентации на другие рынки.

Пока же россияне получи-
ли возможность высказаться 
об инициативе по запрету вей-
пов в телеграм-канале Вячесла-
ва Володина. В конце минувшей 
недели спикер Госдумы предло-
жил обсудить возможные меры, 
которые необходимо принять, 
чтобы уберечь детей и подрост-
ков от пагубной привычки и за-
щитить их здоровье. 

На голосование поставлены 
три вопроса:
 полностью запретить вейпы;
 ужесточить ограничения;
 мне все равно.

На 26 января в голосовании 
приняли участие более 300 ты-
сяч россиян. За запрет высказа-
лись 68 %, за ужесточение огра-
ничений – 28 %, равнодушие к 
проблеме проявили 4 %.  

Татьяна БУРОВА, 
Евгений АКСЁНОВ 

Про вейпы что думаете? 

Полина, г. Верхняя Салда:
– Меня привлекло в вейпе разнообразие вкусов, его легко можно 

использовать: в любой момент достал, «попарил», убрал. Ну и интересно – 
в один момент выдыхается много пара. Мои ровесники раньше все почти с 
вейпами ходили. Сейчас уже меньше. У незнакомого можно спросить, что у него 
за «жижа» (ароматизатор), где купил и тому подобное – это общая тема для 
многих. За это увлечение я заплатила здоровьем. Появился характерный кашель. 

Константин, г. Верхняя Пышма:
– Я пробовал вейп недолго. Не понравилось, что там химозный какой-то 

вкус, неестественный. Сейчас не употребляю и другим не советую.

Алексей, г. Екатеринбург:
– Я начал использовать вейп, чтобы бросить курить обычные сигареты. 

Меня привлекало, что там нет продуктов горения, только пар. Для меня это был 
такой переходный период. В итоге через полгода бросил и вейп, и табак. И сейчас 
считаю, что ужесточать употребление вейпа нужно обязательно. Непонятно, 
какие там вещества, а зависимость больше, чем от обычного табака.

Николай, г. Сысерть:
– Основа всех жидкостей для вейпов – глицерин. Пары глицерина из легких 

очень плохо выводятся и забивают альвеолы. Объем легких резко сокращается. 
Жить с этим можно, но плохо и недолго. Я бы своему сыну такого не пожелал. 
Вейпы нужно запрещать.

Подробности 
о вреде вейпов 
и попытке 
запретить их 
в прошлом году 
читайте в «ОГ» № 7 
от 18.01.2022 г.

Вейпам дают прикурить
Госдума намерена запретить электронные сигареты
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ПРОГНОЗ ПОГОДЫ 

на выходные дни в регионе

на предстоящую неделю

Со второй половины января зима стала радовать жителей 
Среднего Урала. Легкий морозец позволяет не слишком 
кутаться, бодрит, не дает снегу превратиться в кашу. Уральцы 
вовсю наслаждаются пешими и лыжными прогулками. Не 
обещает погода неприятных сюрпризов и в ближайшее время. 
О том, что ждет нас в конце этого месяца и в начале следующего, 
рассказала «ОГ» главный синоптик Уральского управления 
по гидрометеорологии и мониторингу окружающей среды 
Галина ШЕПОРЕНКО:

– Существенных изменений погоды не ожидается, осадков не ждем 
до конца месяца и в начале февраля. Температура воздуха в целом 
по области в выходные дни будет колебаться ночью от 8 до 13 градусов 
мороза, днем – от минус 3 до минус 8.

Некоторые изменения возможны в начале следующей недели: 
29, 30, 31 января станет на 3–4 градуса прохладнее, а 1 и 2 февраля 
может потеплеть на 3 градуса.

Ветер на Урале пока достаточно сильный, в горах до 25 метров 
в секунду.


